

夢広がる すくすくスクール レター 中学校 熱い弁論の数々

9月7日(火)、本校体育館を会場に、第58回むつ地区少年防犯弁論大会が行われました。この大会は、むつ地区防犯協会が主催し、今年はむつ市、東通村の中学校から代表して、11名の中学校の弁士の発表がありました。弁論の内容は、普段の生活やこれまで体験で印象深いことをあげて、感じたことや考えたことが中心で、その熱弁ぶりには会場にいる誰もが、集中して耳を傾けていました。

本校からは、「強い心」と題して3年生の熊谷麻里香さん、「大切な存在」と題して2年生の圓子美咲さんの2名が出場しました。熊谷さんは、最後の中体連を前にケガを負ってしまい、絶望の中にいたところを顧問の先生のアドバイスで立ち直った体験を、圓子さんは、妹の大病から改めて家族の大切さや家族の絆を実感した体験を述べました。審査の結果、熊谷さんが努力賞を受賞し、これまでの頑張りに皆から祝福の拍手を受けていました。



本校代表の2人



表彰式の様子



弁論中の圓子美咲さん

受け継がれる力 楽しく演劇入門

9月6日(月)、県中学校体育大会秋季大会、吹奏楽コンクール東北大会の出場者を皆で応援する「激励会」が行われました。1、2年生のみの新チームでは、初めての出場となる今大会。夏休みからこの大会に照準を合わせて練習に励んできました。初めて試合に出場する生徒もあり、一人一人の決意発表からは大会に臨む熱い気持ちと同時に初々しさも感じられました。また、東北大会へ出場する吹奏楽部からは更に磨きをかけたコンクールで披露する曲が披露され、練習の充実ぶりが感じられました。向上心を持って前に進む東中生のますますの活躍を期待しています。



選手宣誓はテニス部 石田詩歩さん

8月27日(木)、東北電力「次世代支援プロジェクト」による「演劇鑑賞教室」が開かれました。プロの劇団「民話芸術座」を迎えて、第1部では、劇団員の指導の下、選抜された生徒が発生練習や朗読劇に挑戦しました。また、第2部では、手塚治虫原作の「雨降り小僧」が上演されました。思わずクスッと噴き出してしまうところや、目頭が熱くなるところなど、プロの演技に会場が見入りました。また、本編には生徒を代表して3年生の竹林結衣さんも特別出演し、見事な演技を披露しました。



発声のコツを劇団員の方から教わりました